



Ciudades

# Proyecto de ley busca condonar millonaria deuda de Unicartagena a **Ecopetrol**

El Gobernador de Bolívar, Yamil Arana, indicó que ya se iniciaron las gestiones



Gobernación de Bolívar



— Caracol Cartagena 05/04/2024 - 15:38 h COT

**Cartagena** • El gobernador de Bolívar, Yamil Arana, lideró una reunión crucial del Consejo Superior de la Universidad de Cartagena, **destacando los avances y gestiones ante el Gobierno Nacional para resolver la deuda pendiente con **Ecopetrol**.**

[Ingresa al grupo de alertas de Caracol Radio Cartagena](#)



**Bogotá D.c.: Venta de coches usados. Los precios le sorprenderán**

SUV de tamaño mediano | Anuncios de búsqueda

outbrain

"Este proceso que está viviendo la Universidad de Cartagena ante un fallo del consejo de estado ha unido a todo el departamento a defender los intereses de esta institución. Quise venir a este consejo directivo a presidirlo primero para manifestar todo nuestro respaldo a la **Universidad y segundo para mandarle un mensaje a Colombia y es que aquí en Bolívar estamos unidos. Le hemos pedido al Gobierno nacional que interceda ante **Ecopetrol** para que condone la deuda de esta institución**", puntualizó el Gobernador.

**Alcalde Dumek pide al Gobierno entregar ejecución del proyecto de Protección Costera**

A la reunión asistieron representantes del Ministerio de Educación, **Presidencia de la República, Consejo directivo de la UDC, representantes de los estudiantes, el rector, William Malkún.**

El mandatario de Bolívar agregó que desde la Gobernación se respeta la normatividad jurídica, **pero que la realidad es que hoy en día la universidad no cuenta con los recursos para pagar esta deuda.**

"Como dijo el presidente, **Ecopetrol no se puede enriquecer a costillas del estudio de los jóvenes del departamento**", manifestó Arana

POLI

## Estudia y Construye País

83 % de nuestros graduados consiguen el trabajo que quieren y crecen profesionalmente

**¡INICIA UN PROGRAMA**

Abrir

estudio de los jóvenes del departamento , manifestó Arana.

Los congresistas de Bolívar presentarán un proyecto de ley ante el congreso que permita que **Ecopetrol condone la deuda de la Universidad de Cartagena, proyecto que contará con todo el apoyo del Gobierno Nacional.**

“Tenemos todos como región y departamento **rodear a los amigos del congreso que han emprendido una lucha social que es la lucha de todos los bolivarenses y estudiantes de toda nuestra región**”, afirmó Yamil Arana.

Daniel Herrera, representante estudiantil ante el consejo superior, **aplaudió la gestión que viene realizando el gobernador en la defensa de la UDC.**

“Gobernador, queremos agradecerle también porque además de llevar la gobernación al sur de Bolívar **se les apoyará a los todos estudiantes del sur-sur que vienen a la Universidad de Cartagena**”.

Además, el mandatario anunció que garantizará el envío de recursos al claustro académico. “Vamos a promover un nuevo acuerdo de pago entre la Gobernación de Bolívar y la institución. **Que cada tres meses se efectúe un pago de más de 2.000 millones de pesos para el correcto funcionamiento de la universidad**”.



### Los colombianos recibirán formación gratuita para aprender a invertir en bolsa

www.clasesdeeconomia.com

# Universidad

# Cartagena

# Proyectos



Capturarán a las dos mujeres que atracaron a una ciudadana en la...  
Caracol Radio



Cae funcionario de la DIAN y su familia, señalados de lavado de...  
Caracol Radio



“¿Cuál es ‘el golpe’ que nos está prometiéndolo?”: presidente del Congres...  
Caracol Radio

Siguiente artículo

Ciudades

## Jornada de atención integral ‘Gobierno al barrio’ en Arroz Barato atendió 1.200 personas

La comunidad destacó el trabajo que ha venido desarrollando el alcalde Dumek Turbay, a través de la Secretaría del Interior y el Plan Titán 24



Últimas Noticias

Abril mes de la concientización sobre el autismo

Aumentó el número de víctimas mortales en siniestros viales en Bogotá

Desde el Concejo denuncian aumento de